

Herzog Motorsport - Reisemobile Robert Harrer - Bergallyecup 2018

Herzog Motorsport - Reisemobile Robert Harrer - Bergallyecup 2018

News: 6. Lauf zum Herzog Motorsport-Reisemobile Robert Harrer-Bergallyecup 2018

Sensationscomeback

von Andi Marko kommenden Sonntag 24. Juni 2018 in Neudorf/Passail.

Er wurde schon sehnsüchtig erwartet, jetzt ist es endlich so weit.

Der aus Ratsch a.d. Weinstraße stammende Bergspezialist und mehrfache Titelträger Andreas Marko gibt nach einer rund 1 ½ jährigen Rennpause, bedingt durch den Aufbau des neuen Boliden beim Herzog Motorsport – Reisemobile Robert Harrer – Bergallyecup in Neudorf / Passail sein Comeback im Bergrennsport.



„Die Karosse ist wieder ein STW Audi A4, aber mit einem komplett neuen Motorenkonzept“ so der Südsteirer. Zum Testen war nicht viel Zeit, deshalb dient dieses Rennen quasi als erster Erfahrungswert.

Das Fahrzeug wird wieder in der Division Spezial Tourenwagen E1 – 2000cm³ eingesetzt.

Mit motorsportlichen Grüßen

S. – H. Rieger

Presse: Herzog Motorsport - Reisemobile Robert Harrer - Bergallyecup 2018 / AMF Bergallyepokal

21.06.2018